

VALLE MIRAS

Mi afición por la pintura me viene desde muy pequeña. Me recuerdo a mí misma dibujando, animada siempre por mi madre. Ella me ha orientado e influido en la forma de hacerlo, hasta atreverme a coger el pincel.

Aunque me considero autodidacta, por supuesto que alimento mi inspiración en otros autores, absorbiendo técnicas y conocimientos que me lleven a tener mi propio estilo. No obstante, me he estado formando este último año en la Asociación de Acuarelistas de Almería, tratando de mejorar sobre todo las técnicas del paisaje.

Pinto la naturaleza, los animales, las flores, todo aquello que capta mi atención y me atrevo, me animo a mí misma, a pintar retratos. Adoro el color, la luz, la atmósfera..., en un intento por plasmar los detalles que me sorprenden, siempre desde mi la visión alegre y llena de energía con la que veo el mundo.